
令和２年 第４回（臨時会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

    令和２年３月５日（木）午後３時３０分 

 

２ 閉会 

    令和２年３月５日（木）午後４時１８分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  長門 茂明  金光 えり  池川 徹 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 宮下 桂 

【書記】学校教育Ｇ主幹 田中 紀嘉 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 金光 えり ） 

（ 長門 茂明 ） 

 

６ 教育長報告 

（１）令和２年度４月１日付教職員人事の内示について 

【質疑なし】 

 

７ 議 案 

議案第１号 令和２年度厚真町公立学校教職員人事の内申について     （資料１） 

【質疑なし】 

全委員     ：異議なし。 

 

 

 

 



８ その他 

   （１）転入教職員の歓迎式 

・４月 ６日（木）午後３時３０分 青少年センター 

     （２）新型コロナウイルスにおける各学校の対応について 

【質疑】 

佐藤職務代理 ：卒業式はスクールバスで登校するのか。 

宮下課長    ：検討中である。分散登校になれば、一斉登校する対象児童が減る。１台あたりの乗

車が７人ぐらいになり、２ｍ間隔とれるのでおおむね乗車できると見込んでいる。 

金光委員    ：各校３日間の登校だが、登校する予定の１日は卒業式か。 

遠藤教育長   ：そうである。２４日は終業式を行う予定。２４日以降は春休みで何も決まっていな 

い。 

金光委員    ：分散登校が始まり、児童がいくつかに分かれる場合、スクールバスは対応できるの 

か。 

宮下課長    ：４校すべて重ならなければ可能である。 

遠藤教育長   ：スクールバスが直営で４台ある本町は強みである。 

池川委員    ：放課後児童クラブはどれくらい利用しているのか。 

宮下課長    ：本日１０時現在、厚真地区１０名、上厚真地区２名である。今のところ利用者は少 

ないので、現有体制で十分やっていける。 

池川委員    ：給食の納入業者やスクールバスの委託料はどうなるのか。 

宮下課長    ：かかった経費はすべて支払う。バスについても同様である。給食の食材はすべてキ 

ャンセルできた。 

遠藤教育長   ：給食費については３月分徴収しない。 

 

９ 次回委員会の開催日程 

・３月１３日（金） 午後２時３０分 

・３月２６日（木） 午後２時３０分（予定） 

 

10 閉 会 

 

 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                令和   年   月   日 

 

      教育長 

 

                令和   年   月   日 

 

      署名委員 

 

                令和   年   月   日 

 

   署名委員 

 

                令和   年   月   日 

 

   生涯学習課長（調製） 

 

 


